
Ltd. KVD Allroggen ergänzte die Erläuterungen zum Bericht der Verwaltung und wies darauf hin, dass 
auch im Bereich Elterngeld, das im Sozialamt angesiedelt sei, ein guter Übergang geschafft worden sei, 
was sich in der hohen Kundenzufriedenheit widerspiegele. Im Übrigen nahm der Ausschuss  die 
Ausführungen der Verwaltung anerkennend zu Kenntnis. Die Vorsitzende dankte der Verwaltung im 
Namen des Ausschusses für die geleistete Arbeit.  


